Frühjahrsversammlung 2019

Termin: 12.04.2019, 19 Uhr Ort: TSV-Sportheim

Teilnehmer bei der Frühjahrsversammlung: siehe Teilnehmerliste

Abteilungsleiter Franz Söldenwagner eröffnete die Frühjahrsversammlung mit der Begrüßung der Teilnehmer.

Die Sponsorentafeln sind schon am Tennisheim angebracht. Die Sponsorengelder werden für die Bezuschussung des Kinder- und Jugendtraining genutzt. Allen Beteiligten, die bei der Akquise der Sponsoren, der Erstellung und Anbringung der Tafeln beteiligt waren, wurde gedankt und insbesondere Elly Piendl für die Initiierung der Sponsoren-Aktion.

Heuer werden für die Trainerstunden der Jugend (einschließlich U18) zu 50% vom Verein bezuschusst (800 € für Stefan Tarjan, 270 €für Andi Diewald). Der Rest der Fördergelder aus Sponsorenverträgen wird für das Wintertraining in der Halle zurückgestellt.

Der Trainingsplan sieht wie folgt aus:

Montag (Trainer Stefan Tarjan):

12-15 Uhr: Erwachsene

15-16:30 Uhr: U12: Cassian, Julian, Anna, Miche, Emma 16:30-18 Uhr: U14: Quirin, Sofia, Valentin, Felix, Kilian, Luis

18-19:30 Uhr. U18: Mark, Paul, Laurin, Lorenz, Lukas

19.30-20.30 Uhr; Simon, Günter im Wechsel mit Annika, Helena, Marion, Kerstin.

Freitag (Trainer Andreas Diewald)

17- 19 Uhr: Kinder

Ab 19 Uhr: variable Stunde für Erwachsene

Die Kinder und Jugendlichen müssen 50€ beim ersten Training zahlen. Elly sammelt das Geld ein. Erwachsene zahlen direkt an Tarjan.

Heuer gibt es neue Spielbälle BTV 1.0.

Regeländerung bei U12: bei Einstand führt der nächste Punkt zum Spielgewinn. Der Rückschläger wählt dabei die Aufschlagseite.

Gemeldete Mannschaften für die Punktspiele: U12, U14, U18, Herren. Spielpläne und Spielbälle werden bei der Frühjahrsversammlung verteilt.

Die beiden Arbeitseinsätze waren gut besucht. Die Plätze befinden sich bereits in einem hervorragenden Zustand. Der Dank gilt allen Beteiligten und insbesondere Elly Piendl und Feri Lutz für ihren hohen Einsatz. Fa. Beil hat den abgetragenen Sand kostenlos entsorgt.

Die Plätze werden ab Samstag, 20.04.2019 14 Uhr zum Spielen freigegeben.

Die Plätze müssen vor jedem Spiel gewässert werden. Nach jedem Spiel sind die Linien abzuziehen und je nach Wetterlage ebenfalls zu wässern. Ein Kummerkasten ist am Schuppen angebracht worden.

Saisoneröffnung findet heuer am 1. Mai statt: Schleiferlturnier mit Start 11 Uhr. Die Paare werden zusammengelost. Kinder bis U12 spielen in eigener Gruppe auf eigenem Platz.

13-14 Uhr Mittag: Pizza vom Adria Grill. 14-15 Uhr weitere Spielrunden.

Nach der Siegerehrung erfolgen Nachholtrainings aus der Wintersaison.

Helferliste und Kuchenliste wird am Tennisheim angebracht.

Ausweichtermin bei Schlechtwetter: So. 05.05.2019.

Pizza, Kaffee, Kuchen kosten für Erwachsene 10€ und für Kinder 5€.

Vereinsmeisterschaft Jugendliche/Erwachsene: Es werden wieder Einzel und Doppelmeisterschaften durchgeführt, jedoch wird heuer eher gestartet. Bei den Einzel werden die Endspielteilnehmer vom Vorjahr getrennt. Im Doppel wird eine "Setzliste" aufgestellt.

Listen hängen am Tennisheim aus. Meldefrist: 23.05.2019. Auslosung Do. 23.05.2019, 20 Uhr.

Gruppen-Spiele werden im Zeitraum 24.05. – 31.08.2019 individuell vereinbart.

Kinder-Meisterschaft bis U12 werden zu einem späteren Zeitpunkt ausgemacht.

Belegung der Tennisplätze:

Montag: 13-15 Uhr ein Platz, 15-19.30 Uhr zwei Plätze, danach ein Platz Training

Dienstag: 15-18 Uhr 3 Plätze freies Spiel Kinder Mittwoch: 17-20 Uhr 2 Plätze Herren-Training

Donnerstag: 17-20 Uhr Gesellschaftstag mit freiem Spiel Erwachsene

(anschließende Brotzeit)

Freitag: 17-20Uhr 2 Plätze Kinder-Training

Zum Gesellschaftstag sind alle herzlich eingeladen. Jede Woche wird von einem Teilnehmer eine Brotzeit gespendet. Die Einnahmen gehen in die Vereinskasse.

Die Belegungspläne für die drei Plätze werden zum Eintragen am Vereinsheim aushängen.

Für Interessenten am Wintertraining (Samstag/Sonntag in Neutraubling) werden die Listen ausgehängt. Meldefrist ist der 31.05.2019.

Gästekarten gibt es auch heuer für 5€ bei der Druckerei Schramm.

Zum Abschluss wünscht der Abteilungsleiter allen eine gute und erfolgreiche Tennissaison 2019.

Harriet Fronauer